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REQUERIMENTO N° 102/2023

 
Senhor Presidente:
                                 A Vereadora que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer  o  envio  de  ofício  ao  Poder  Executivo,  solicitando  informações  acerca  das  ações  municipais
relativas ao combate ao uso de drogas no município conforme segue: O Conselho Municipal de Política
Sobre  Drogas  encontra-se  ativo?  Quando  foi  a  última  reunião  e  quem  são  seus  membros?  Qual  a
agenda municipal de políticas públicas sobre prevenção uso de entorpecentes e álcool entre os jovens?
Existem entidades terapêuticas que atuam em parceria com a Prefeitura no combate e prevenção ao
uso  de  drogas?  Existe  algum  programa  de  prevenção  contra  a  disseminação  do  tráfico  e  uso  de
substâncias entorpecentes e drogas adotado pelo Município? O Poder Executivo tem implantado junto à
Secretaria de Educação a inclusão de matérias específicas nos currículos escolares, com a finalidade de
esclarecer a natureza e os efeitos das substâncias entorpecentes e álcool, bem como da possibilidade
de causar dependência? Quais os recursos disponíveis no Orçamento Municipal destinado a despesas
com as ações de combate e prevenção ao uso de drogas e álcool no Município?
 

JUSTIFICATIVA:
 

 
Justifica-se  o  presente  requerimento  tendo  em  vista  a  preocupação  crescente  com  o  perigo
representado pelo alcoolismo e uso de drogas, que tem sido tema de diversas camadas da sociedade,
gerando imensa apreensão em todos.
A  necessidade  de  se  discutir  o  assunto  dentro  das  escolas  desde  a  mais  tenra  idade,  através  de
programas,  palestras,  seminários  e  outras  ações,  é  urgente  e  providencial,  haja  vista  o  número
crescente de usuários em nosso município.
Campanhas de conscientização e esclarecimento quanto aos malefícios gerados pelo uso de drogas e
álcool  devem  ser  incluídos  com  celeridade  nas  grades  escolares,  com  acompanhamento  de
profissionais experientes na lida com o assunto.
Para os educadores, seria ideal instituir cursos, seminários, debates e reciclagem sobre o tema. Ainda,
criar  entre  as  escolas  uma  rede  de  informações  e  intercâmbio  de  conhecimentos  no  campo
da prevenção contra o uso indevido de drogas.
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